

ゆうゆうとぴあ

YU-YU TOPIA!
vol. 19 H29.1.1 発行

あけましておめでとうございます
本年も宜しくお願い申し上げます

川柳のご紹介
見えぬ文字
テレビ消す

書けない文字が 身を責める
妻の内心 また寝てる
(通所リハビリご利用者 松生久米夫様)

ゆうゆう神社
禰琉尊大明神

禰琉尊大明神は
美と健康の神様です

賽銭箱



彼女が生きている事を願って

—眠りの彼女—



前回は彼女を初めて外来で診たときの話をしました。
「これは症状が良くなったり悪くなったりするのでなかなかわかってもらえず診断が初めにつきにくい神経内科の病気ですよ。」と彼女に話し、精査のために（本当は命に関わるために）すぐ入院していただきました。診断は間違いなかったため入院してすぐお薬を使い治療に入ります。その入院後3日目です。突然彼女は呼吸が苦しくなり意識がなくなります。指導医の先生が気管内挿管を行い、機械で酸素を送って呼吸の代わりにし、機械の管が気管に入りっぱなしのため苦しいので、麻酔をかけて自分で呼吸ができるようになるまで眠りについてもらいます。すんでのところで命をとりとめることができました。この病気の特徴ですが、病気の症状の一つとして突然の呼吸困難があります。また一方で使用される治療薬のせいでも呼吸困難を合併することもあります。病気の症状の悪化であれば治療薬を増やさなければならないし、治療薬のせいであればそのお薬をやめなければなりません。方針が全く逆なのです。原因がこのどちらなのかを決めないと治療が間違い、もっと悪くさせてしまいます。でも眠りに入った彼女からはもはやどちらかがわかりません。この呼吸困難の嵐が過ぎ去るまでしばし待ちました。

数週間経ちました。自分で呼吸できるかどうか私達は麻酔を少しずつ少しずつ減らして行って眠りの奥にいる彼女を私達の世界に呼び込みました。きっと彼女は意識の遠くから、自分の名前を呼ぶ私達の声を聞いたと思います。「手を握って。」私の声が届き、彼女は私の手をかすかに握ります。いよいよ管を抜く時間が来ました。抜いた瞬間、かなりの咳をして気管に間違って入ってしまった唾液や痰を出しています。その咳の強さに、もう大丈夫、自分で呼吸できると確信しました。

私達が愕然としたのは、その後の精査の結果を聞いた時です。—続く—



ケアタウンゆうゆう
施設長 ネルソン祥子
内科認定医
神経内科専門医



秋の
収穫祭

今年も 10/16(日)に収穫祭を行いました。お天気にも恵まれ、晴天の中で楽しむことが出来ました♪これも皆様の日頃の行いが良いからでしょう！

今年のサンマもとっても美味しかったです♡ 皆様の笑顔あふれる収穫祭となりました(^_^)

今日は
楽しむわよ♪

美味しく
食べて...

いっぱい食べて
下さいね!





12/18(日)に、毎年恒例のクリスマス会を行いました。
 今年は、入所・看護・相談合同の劇『ゆうゆう桃太郎』、デイケア
 のダンス『エビカニクス』そして河合淳夫様とネルソン先生による
 『河合淳夫バンド』を行いました。
 利用者様に喜んで頂けるよう、みんな精一杯練習した結果、とて
 も楽しかった！とのお声を頂きました。(^^*)



ゆうゆう
桃太郎



イントラス
装飾



河合淳夫
バンド



エビカニクス



祥子



そうだ！居酒屋に行こう!!



11月、新しい試みとして居酒屋を模した飲食レクリエーションを開催しました。
 なかなか好評で、皆様楽しそうに談話しつつお酒や料理を召し上がっていらっ
 しゃいました！



今年もゆうゆう作品展が開催されました！



デイケアでは、ハロウィンをイメージしたちぎり絵と素敵な作品をたくさん作って頂きました(^_^)!

入所では、夏・秋・冬をイメージしたちぎり絵を作成しました(^_^)

入所・デイケア 合同の書道！ みなさん達筆ですね～！

デイケア 忘年会 2016



歌って♪



食べて♡

2016年も沢山の素敵な笑顔がありました!!



鉄道博物館

H28.11/2,9,11



行事予定表

- 1/15 (日) 獅子舞鑑賞会
- 2/3 (金) 節分・豆まき
- 3月下旬 さくら祭り



医療法人 名産会
介護老人保健施設ケアタウンゆうゆう

〒349-0142 埼玉県蓮田市南新宿 994-1
TEL: 048-765-2525 FAX: 048-765-0202



HPはこちら ⇒

